

**CentraleSupélec reçoit Éric Sadin, écrivain et philosophe,
pour une conférence intitulée
« Le devenir légume de l'humanité grâce à l'IA ? »**

Le 18 octobre à 18h00
Campus de Metz - 2 rue Édouard Belin, 57070 Metz
(Transports en commun : Arrêt Mettis "Graham Bell")

Ouverte à tous les publics, cette conférence abordera les implications profondes de l'intelligence artificielle sur notre société et notre civilisation

L'intelligence artificielle, et plus particulièrement de l'IA Gen, bouleverse non seulement nos modes de travail, mais aussi la création de contenus (langage, images, son), et invite à repenser les relations entre l'humain et la machine.

Quels sont les défis éthiques, sociaux, et philosophiques posés par cette rupture technologique majeure ? Quels sont les risques, mais aussi les responsabilités qui incombent à nos sociétés face à ces changements ?

Pour tenter d'éclairer les réponses à ces questions, CentraleSupélec a invité Éric Sadin, écrivain, philosophe, conférencier reconnu mondialement comptant parmi les figures majeures de l'analyse des transformations induites par le numérique. Éric Sadin est unanimement reconnu pour sa capacité à analyser et critiquer les effets pervers du développement technologique, tout en proposant une vision claire des enjeux philosophiques du numérique.

Des publications telles que *Libération* ou *Les Inrockuptibles* saluent ses travaux pour leur pertinence et leur acuité. Dans son dernier ouvrage, *La vie spectrale* (2023), Éric Sadin pousse encore plus loin l'exploration des relations entre les technologies et la société, tout en poursuivant une réflexion amorcée depuis plusieurs années avec des œuvres phares telles que *La silicolonisation du monde* (2016) et *La vie algorithmique* (2015).

L'entrée à la conférence est libre et ouverte à tous.

Inscriptions à l'événement par email auprès de Justine Rioult, chargée de communication CentraleSupélec - Campus de Metz : justine.rioult@centralesupelec.fr

Accréditations presse auprès de Marion Molina – Claire Flin

Tel : 06 29 11 52 08 - marionmolinapro@gmail.com / claireflin@gmail.com

A propos de CentraleSupélec - www.centralesupelec.fr

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'École Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 4 campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims). Elle compte plus de 5 000 étudiants, dont 3 800 élèves ingénieurs, et regroupe 18 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (25 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. École leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle a cofondé l'Université Paris-Saclay en 2020 et préside le Groupe des Écoles Centrale (CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille, Centrale Nantes et Centrale Méditerranée) qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).

Contacts presse :

Claire Flin : claireflin@gmail.com – 06 95 41 95 90
Marion Molina : marionmolinapro@gmail.com - 06 29 11 52 08